

CATALINA MUÑOZ-KAPPES

Exautoridades de los gobiernos de Ricardo Lagos, Michelle Bachelet y Sebastián Piñera fueron convocadas por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) para buscar propuestas de crecimiento que serán presentadas a los candidatos presidenciales.

“Queremos aprovechar la oportunidad que da un año electoral para un debate profundo de políticas públicas que quede a disposición de todos los candidatos a la presidencia”, dijo ayer la presidenta de la CPC, Susana Jiménez.

Son siete las mesas de trabajo que reunirán a casi 60 empresarios y expertos en torno a temas sobre: capital humano, colaboración público-privada para proyectos de inversión, competitividad tributaria y sostenibilidad fiscal, modernización del Estado, seguridad, innovación tecnológica y certeza jurídica.

Exautoridades

De los gobiernos del expresidente Piñera, participarán varios de sus exministros: Lucas Palacios (Economía), Loreto Silva (Obras Públicas), Juan Andrés Fontaine (Economía), Ignacio Briones (Hacienda) y Rodrigo Hinzpeter (Interior). También estarán presentes otras exautoridades de sus mandatos, como Hernán Cheyre, Rodrigo Yáñez y Joanna Davidovich.

En la instancia también colaborarán Vivianne Blanlot, exministra de Defensa, y Katia Trusich, exsubsecretaria de Economía, quienes fueron auto-

En mesas de trabajo en torno a siete temáticas:

CPC convoca a exautoridades de Lagos, Bachelet y Piñera para elaborar propuestas económicas

El objetivo es elaborar en torno a 15 medidas para el crecimiento del país, las que serán entregadas a los candidatos presidenciales tras las elecciones primarias.

ridades en los períodos de la expresidenta Bachelet. Carlos Cruz, exministro de Obras Públicas y de Transportes bajo el mandato del expresidente Lagos, igualmente será participante de las mesas de trabajo, además de Daniel Fernández, quien ocupó cargos en empresas públicas bajo distintos mandatos de la Concertación.

El comité ejecutivo de la CPC, asesorado por un comité consultivo de empresarios y expertos, propondrá a los candidatos presidenciales en torno a 15 medidas para el crecimiento del país. El objetivo es que este documento esté listo tras las elecciones primarias, que se realizarán a fines de junio, para que los candidatos las puedan incorporar a sus programas de gobierno, independiente del sector político.

Consultada por la mayor representación de integrantes cercanas a una visión de centroderecha, Jiménez aseguró que “tenemos las mejores personas dis-



Ayer la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, resaltó la importancia de tener instituciones sólidas ante la volatilidad internacional.

ponibles en las temáticas, con miradas diversas, políticas. Nosotros no hacemos cuotas de una sensibilidad o de otra”.

Algunos empresarios que participarán del comité consultivo son Ignacio Yarur, presidente de Bci; Bernardo Larraín,

presidente de CMPC; Pilar Dañobeitía, presidenta de SMU, y Francisco Pérez Mackenna, gerente general de Quiñenco.

También serán parte de las mesas de trabajo los economistas Sergio Urzúa, Pablo García, Andrea Tokman, Patricio Rojas, Gabriela Clivio, ente otros.

Aranceles

Por otro lado, Jiménez señaló que, ante la volatilidad internacional impulsada por la imposición de aranceles, “lo mejor que uno puede hacer como país pequeño y globalizado es tener buenas instituciones. Y eso, efectivamente, es parte del trabajo de estas mesas”.

La presidenta de la CPC añadió que están monitoreando la situación de las sobretasas de Estados Unidos en un comité junto a Cancillería. “Es un tema que evidentemente nos preocupa. Una guerra arancelaria es algo que no beneficia a nadie”, concluyó.